
第５７回木津川市地域公共交通総合連携協議会における

書面決議の結果報告について

＜協議会委員＞（■…書面決議書回答者 □…書面決議書未回答者）

【学識経験者】

■大庭 哲治（副会長） ■井上 学委員

【市民代表】

■占部 禎佑委員 ■藤田 弘志委員 ■津田 浩司委員

■平田 克子委員 ■行衞 滿委員 ■中島 英一委員

【事業者】

■兒嶋 一裕委員 ■杉浦 良知委員 ■大西 秀樹委員

■津田 秀夫委員 ■足立 高広委員 ■大江 正泰委員

■梅田 幹夫委員 ■加藤 隆委員 ■今西 宏委員

【行政機関】

■曽川 高円委員 ■田中 茂行委員 ■松田 克也委員

■安見 浩一委員 ■松田 直樹委員

■滋井 邦明委員

＜協議事項＞

①木津川市コミュニティバスのダイヤ改正等について

②地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価について

③公共交通マップについて

＜決議日＞

令和４年１月３１日

＜協議結果＞

①木津川市コミュニティバスのダイヤ改正等について

回答者数２３名 賛２３名、否０名、無効０名

賛成多数により承認することとなった。

②地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価について

回答者数２３名 賛２３名・否０名・無効０名

賛成多数により承認することとなった。

③公共交通マップについて

回答者数２３名 賛２２名、否１名、無効０名

賛成多数により承認することとなった。
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書面決議に係る意見及び事務局の回答について

①木津川市コミュニティバスのダイヤ改正等について

②地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価について

③公共交通マップについて

番号 意見等（要約） 事務局の回答

１

具体的なダイヤ案を示すことが重要である。 木津川市コミュニティバスのダイヤ改正の方針を確認す

る意味で議案としてあげた次第です。方向性をご確認い

ただいた上で、ダイヤ改正の必要があれば実施させてい

ただきます。ダイヤ改正を実施した際は、次回協議会に

て報告させていただきます。

番号 意見等（要約） 市の回答

１ 意見なし

番号 意見等（要約） 市の回答

１

第５６回協議会でも意見したが、全体的な配色が非常に

分かりづらい。色覚障がいをもつ方に配慮した「カラー

ユニバーサルデザイン」を導入したマップにして、誰も

が判別しやすいマップとしてほしい。

ご意見いただきました通り、「カラーユニバーサルデザイ

ン」を導入した配色となるよう、作成業者に指示し修正

します。

２
公共交通マップの内容を一部修正してほしい。 ご指摘の通り、修正をさせていただきます。（平城高校再

編に伴う、バス停名称の変更など）
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③その他

番号 意見等（要約） 市の回答

１

バスサポート券を発行してはどうか。８０歳以上の希望

者のみに発行し、乗車料金を２００円から１００円とす

る。発行手数料として５００円を徴収。（免許証返還も併

せて依頼）

それにより、高齢者運転事故防止とバス利用者の増加、

さらにはコミバス収支の改善にも繋がるのではないか。

新型コロナウイルス感染症の影響によるバス利用者の減

少と運転免許証返納者に対する施策は、重要な課題と認

識しております。

ご提案のバスサポート券については、対象者・有効期間・

割引による運賃収入減少など、総合的に勘案し、持続可

能な公共交通に資する施策なのかどうか事務局にて研究

させていただきます。


